

51期【No3号】第2348/2349回例会 合併号 2023/8/3
現在の正会員数 53名 (過去3回の修正出席率 6/22:100% 6/29:100% 7/6:91.84%)

【本日の卓話】

「長瀬楽人会活動内容」

長瀬楽人会 代表 杉山雄二様
岡崎市立矢作北小学校雅楽部の皆様

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です！

【前々回 7/13 の会長挨拶】



いよいよ本格的な夏がやってまいりました。急な暑い日が続きますが、会員の皆さんはどうか健康には十分お気をつけ下さい。

今月は母子の健康月間として持続可能な母子の健康への取り組みを行っております。ロータリーは地域社会が自力で母子の健康を守れるような仕組みづくりを推進しております。ロータリーの活動が女性と子供に健康をもたらしております。詳しくは「ロータリーの友」に掲載されておりますのでご一読ください。

本日は西三河中分区の豊田東 RC の同志の皆さんが 2023-24 年度地区大会の PR の為にお越し頂いておりますので、後ほど時間を取らせて頂いておりますのでよろしくお願い致します。

さて、先週の会長所信から一週間が過ぎましたが、コロナ禍はすでに本格的なウイズコロナの時代に入りました。感染症の分類も「5 類」に移行され、コロナと共生しながら経済を回し、社会生活を営むそんな時代が始まりました。人の移動も活発になり、国内旅行も増え各地でイベントも開催されるようになり、外国人観光客の入国も本格的に始まりました。そんな中でロータリークラブでは RI も地区も各分区も従来通りの形に戻し始めております。従来型を経験していない新会員の皆さんは戸惑いもあるかと思いますが、従来型に早く慣れて頂くしか有りませんのでよろしくお願い致します。特に親睦委員会さんと会場委員会さんには来訪ロータリアンの受け入れ、ビジター受付、サイン受付等再度確認をお願いします。

私事ですが、最近孫 2 人同時に夏風邪「ヘルパンギーナ」に罹ってしまい同時入院という事で幼児ですので付き添いが必要という事でバタバタしております。会員の皆さん方も小さいお孫さんがお見えになる方はお気をつけて下さい。そうこうしている時に動物保護団体の方との出会いがあり、交配用の保護犬を家で面倒見る事になった矢先に迷い猫も来まして、この猫は去勢して有る雄でした。そんな状態で保護犬・保護猫も面倒を見る事に成ってさらに忙しい思いをしておるのが近況報告です。以上本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

【前々回 7/13 の卓話】 「今年度事業計画」 職業奉仕委員長 鋤柄英明君 / 社会奉仕委員長 神谷浩君

【鋤柄職業奉仕委員長】職業奉仕の目的は、事業及び専門職務の道徳的水準を高め、あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職務に携わる中で奉仕の理想を活かしていくことと言われております。

日本ロータリーの創始者、米山梅吉氏は、This Rotarian Age『ロータリーの理想と友愛』の翻訳に当たって、The ideal of Servis『奉仕の理想』と略しました。国際ロータリーは、いろんな角度から、職業奉仕をなし崩しにかかり、職業奉仕を忘れ去って、ボランティア活動にのみ奔走しているようにさえ見えます。その為でしょうか、このところ、実業界における倫理感の欠如を思わせる不祥事が続発し、ロータリーの職業奉仕の理念の再認識が要求されています。会員の現象によってすべての奉仕団体は存亡の危機に立たされています。ロータリーが他の奉仕団体と本質的に違う点は、職業奉仕の理念を持っていることです。職業奉仕の理念を捨て去って、ボランティア活動にいつかすることの愚かさを自覚せねばなりません。今からボランティア組織に看板を塗り替えたところで、数あるボランティア組織に埋没してしまうのは必至です。四つのテストとは、職業人としてのロータリアンの心構えを、ロータリーの倫理基準から具体的に記述したものが『ロータリー倫理訓』だとすれば、それをロータリアンのみならず一般の職業人にも理解できるように、簡潔かつ的確にまとめたものです。

- 1 真実かどうか 偽りがないかどうか
- 2 みんなに公平か すべての取引先に対して公平かどうか
- 3 好意と友情を深めるか よりよい人間関係を築き上げ、取引先を増やすかどうか
- 4 みんなとためになるかどうか すべての取引先が適正な利潤を得るかどうか

この四つのテストをしていくことが非常に大切だと思います。

【神谷社会奉仕委員長】ロータリーの社会奉仕とはロータリアンひとりひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適用することを推奨、育成することである。社会奉仕は、ロータリアンひとりひとりが『超私の奉仕』を実証する機会である。超私の奉仕（Service Above Self）とはポートランドで開催された第2回大会で、ミネアポリスのB・フランク・コリンズは他人のために尽くす意義と重要性を説き、RCは“Service, Not Self”を根本精神としなければならないと強調した。その後この標語は Service Above Self と修正、1950年ロータリーのモットーとして公式に採用され1989年規定審議会によりロータリーの第1標語に指定されました。社会奉仕は、クラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の生活の質を高めるために、時には他と協力しながら、会員が行う様々な取り組みからなるものである。ここでは2760地区の社会奉仕活動を紹介させていただきます。

- ① 災害支援活動：日本国内でも、地震、津波、大雨など多くの災害が起こっております。ロータリークラブでは災害支援のための寄付金など多くの支援活動を行っています。
- ② 自然保護活動：当地区のロータリークラブでは、森林保護、自然道補修工事、植樹、蛍の放流保護、水質保全など多くの自然環境保護活動を行っています。
- ③ 障がい者、要介護者などへの支援活動：障がい者の方々が、社会生活を送る支援活動や、認知症への理解など多くの活動を行っています。
- ④ 地域清掃活動：ロータリー、地域団体、自治体が主体となって、地域や公共施設などの清掃活動を多くのロータリークラブメンバーが参加し、行っています。
- ⑤ 恵まれない子供たちへの支援：養護施設などの支援事業として、金銭的な支援以外にも、子供たちと一緒に楽しい一日をすごしてもらうなどの支援活動を行っています。
- ⑥ 古典等の文化継承と青少年の健全育成：ロータリーでは長年継承されている地域にある古典芸能活動や、祭事などを保護し、後継者育成、青少年の健全育成の活動支援を行っています。直接的な支援活動のほか、活動団体への支援についても行っています。
- ⑦ 子供たちの健全育成と地域サポート活動：子供たちの健全育成活動とともに地域活動の支援を行っています。



地区大会PR(豊田東RCの皆様)



卓話：鋤柄職業奉仕委員長



卓話：神谷社会奉仕委員長



副会長より卓話者へお礼の言葉

ご来訪者

2023-24年度地区大会実行委員会
岡田義史様・川端成高様・梅村博史様（豊田東RC）

幹事報告（鈴木圭介君）

- 畔柳会長就任にあたって青山衆議院議員より祝文が届いております。
- 7/17(祝)豊川高校にてインターアクト年次大会が開催され、光ヶ丘IAC 70名、畔柳会長、三城地区インターアクト副委員長と幹事鈴木が出席してまいります。
- 7/22(土)暁にて米山奨学生懇話会が開催され、米山奨学生の楊迪さんが出席されます。
- 7/26(水)みなみにて岡崎5RC会長幹事会及び報道関係者との懇談会が開催され、畔柳会長、本田クラブ奉仕委員長、中根盛仁公共イメージ向上委員長、幹事鈴木が出席してまいります。
- 7/26(水)～8/3(木)オーストラリアパースにてインターアクトクラブ海外派遣研修が開催され、光ヶ丘IAC会長の高橋佳純さんが参加されます。
- 計画書の修正をアレンジケースへ配布させていただきましたので、差し替えをお願いします。
- 次週7/20の例会は休会です。
- 次々週7/27の例会は午後6時～魚清さんでの新年度親睦夜間例会です。お間違いないようお願いします。
- 例会変更の案内が来ています。最新の情報は本日配布の週報あづまをご確認下さい。

ビジター報告 [豊田東RC] 3名

出席委員会 本日の出席率 89.58% (欠席 5名)
前々回(6/29)の修正出席率 100% (欠席 0名)

親睦委員会 7/27 新年度親睦夜間例会案内

米山奨学委員会 小銭寄付のお願い

ニコニコ委員会

- ☺ 地区大会実行委員会 岡田義史様・川端成高様・梅村博史様(豊田東RC) 地区大会ホストを務めさせていただきます。宜しくお願いいたします。
- ☺ 畔柳秀幸君 本日クラブアッセンブリー宜しくお願いします。
- ☺ 鈴木圭介君 本日第2回例会を宜しくお願いします。
- ☺ 鋤柄英明君 本日卓話をさせていただきます。
- ☺ 神谷浩君 本日事業計画を発表させていただきます。
- ☺ 野村政弘君・本田康英君・倉内充雄君・佐野真琴君 鋤柄さん神谷さん卓話頑張ってください。
- ☺ 稲垣寿君 計画書ロータリー情報委員会の文章の差し替えをお願いします。ご迷惑おかけします。
- ☺ 林孝夫君 今日この後大相撲を観に行ってきます。
- ☺ 長坂勲君・三浦泰廣君・新浪勝也君・清水幹良君・三城偉央君・小出一輔君・足立拓哉君 ニコに協力します。
- ☺ 三浦泰廣君 皆出席を喜んで。
- ☺ 野村政弘君 畔柳会長・鈴木幹事一年間よろしくお願います/新会員の市川守彦君を紹介します。
- ☺ 就任・退任の皆さんよりニコにご協力頂きました。

【前回 7/27 の会長挨拶】



先週は休会でしたので本日の例会は今年度第3回それも親睦夜間例会という事で、通常の例会と違い美味しい食事を戴きながら美味しいお酒も戴きます。何はともあれ奉仕をすることによって笑顔が生まれることは何よりですが、奉仕するロータリアンもまた笑顔でなければいけないと思います。新年度早々岡崎東 RC に2名の新入会員が増え、新しい力と波が加わりました。本日の例会はそんな新会員の皆さんとベテラン会員の交流を深めながら、お互いに良い影響を受けながら、今後のロータリーライフに生かして頂けたらと思います。ロータリアンの笑顔とは、笑顔で活動するという意味では有りません。活動により笑顔が生まれるという事です。

地域に貢献すれば笑顔が生まれます。地域が笑顔に成れば、我々ロータリアンも笑顔に成ります。本日は限られた時間ですが、十分に楽しんでいただき笑顔になって頂きたいと思います。有難うございました。

【前回 7/27 の例会】 「 新年度親睦夜間例会 」 18時～「魚清」



乾杯のご発声（清水エレクト）



ご歓談



ご歓談



岩崎委員長と米山奨学生の楊さん



中締め（本田クラブ奉仕委員長）



ご来訪者 米山奨学生 楊 通 様
幹事報告（鈴木圭介君）

- 8/1(火)会員増強セミナーが開催され、畔柳会長と幹事幹事が出席して参ります。
- 次週 8/3 の例会は長瀬楽人會 RCC を迎えての例会を六本木で開催します。又、例会終了後、定例理事會を開催します。

ビジター報告 7/27(サイン受付) 16名
出席委員会 本日の出席率 78.72% (欠席 10名)
 前々回(7/6)の修正出席率 91.84% (欠席 4名)

ニコニコ委員会

☺ 畔柳会長始め本日参加の皆様よりニコにご協力いただきました。有難うございました。

《委員会報告》 光ヶ丘インターアクトクラブ例会参加報告 インターアクト委員長 金本孝美君

令和5年7月11日(火)光ヶ丘女子高等学校のヴェリタスホールにおきまして光ヶ丘インターアクトクラブの例会が行われました。当クラブからも9名の方が参加し大変有意義な例会となりました。ロータリーとは何かインターアクトとはどんなものかについて卓話をさせていただき光ヶ丘 IAC の皆様と共に考え交流させていただきました。



8月の例会予定

例会予定	例会会場	内容
8/10(木)	定款第7条第1節の規定により休会	
8/17(木)	定款第7条第1節の規定により休会	
8/24(木) 12:30～	岡崎市竜美丘会館「501」	「今年度事業計画」鈴木国際奉仕委員長/小出青少年奉仕委員長
8/31(木) 12:30～	岡崎市竜美丘会館「501」	「新入会員卓話」 市川守彦君/都築大輔君

他クラブサイン受付・休会のお知らせ

例会予定日	RC名	サイン受付場所
8月14～17日	近隣クラブ	定款第7条第1節の規定により休会
8月21日(月)	豊田西	名鉄トヨタホテル6階事務局 11:30～12:30
8月22日(火)	岡崎城南	岡崎ニューグランドホテル1階ロビー 17:30～18:30
8月29日(火)	豊田中	名鉄トヨタホテル1階フロント 17:00～18:00

同好会便り

同好会	開催予定日	場所	内容
あづま会	未定	未定	未定
ひよどり会	8月10日(木)	子・子・子	定例会

《あづま会 取り切り戦 結果報告》 令和5年7月28日(金) ザ・トラディションゴルフクラブにて

【表彰】

稲垣会長賞：平岩邦明君
(N72・G92)

加藤幹事賞：新浪勝也君
(N75・G96)

